

Acción en Santa Lucía: 15 caballos rescatados de las calles tras operativo de control

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/accion-en-santa-lucia-15-caballos-rescatados-de-las-calle-tras-operativo-de-control_4872.php

ACCIÓN EN SANTA LUCÍA: 15 CABALLOS RESCATADOS DE LAS CALLES TRAS OPERATIVO DE CONTROL

Principal

Acción en Santa Lucía: 15 caballos rescatados de las calles tras operativo de control

Caballos en situación de vulnerabilidad serán trasladados a un centro de acopio en Los Cerrillos, donde recibirán atención. Aquellos que presenten heridas o signos de maltrato serán enviados a una organización de protección animal. La decisión sobre su futuro será tomada por el MGAP.

Requisa de Caballos Suelos en Santa Lucía

Este miércoles por la mañana, personal del Ejército, la Policía y la Intendencia de Canelones llevaron a cabo requisas de caballos sueltos en la ciudad de Santa Lucía.

Durante la operación, se trasladaron quince equinos que se encontraban en la vía pública sin marcas a un centro de acopio en Los Cerrillos.

Esteban Vieta, responsable de la Unidad Ecuestre de la Intendencia, destacó que esta acción ya estaba planificada, luego de haber otorgado un plazo a los tenedores de caballos para regularizar la situación de sus animales.

“Por lo general, lamentablemente, son los que terminan ocasionando distintos accidentes de tránsito y que esto nos tiene que interpelar a todos”, afirmó Vieta, resaltando el trabajo coordinado con el Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA). En relación al destino de los caballos, Vieta explicó que aquellos que se encuentren en condiciones óptimas serán derivados a donde disponga el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP).

Por su parte, los animales que presenten heridas o situaciones de maltrato serán enviados a una institución animalista que determine el INBA para su recuperación.

Las opciones incluyen ser destinados a instituciones como centros de equinoterapia o a remate judicial.

La preocupación por la presencia de caballos en la vía pública ha motivado movilizaciones por parte de los vecinos de Santa Lucía, quienes han manifestado su inquietud ante los siniestros fatales que han ocurrido.

Uno de los casos más trágicos fue el de David Facal, un joven de 26 años que falleció tras chocar con un caballo, caer de su moto y ser atropellado por otro vehículo.

El padre de la víctima hizo un llamado a los tenedores de animales para que tomen conciencia sobre las graves consecuencias que implica la presencia de caballos sueltos en la vía pública.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ACCIÓN EN SANTA LUCÍA: 15 CABALLOS RESCATADOS DE LAS CALLES TRAS OPERATIVO DE CONTROL

Accion en santa lucia 15 caballos rescatados de las calles tras operativo de control

Tags

sueltos, presencia, cerrillos, tenedores, animales, presenten, caballos, vulnerabilidad, maltrato, heridas, enviados, intendencia

Noticias relacionadas

4.9 * *Urgente: Se busca información sobre caballos sueltos y su posible procedencia*

4.7 * *Alertan sobre la presencia de numerosos caballos sueltos en la ruta 3 y piden tomar medidas de seguridad*

3.9 * *Frente Amplio solicitará informes a la Junta tras los incidentes ocurridos con caballos sueltos durante el Encuentro*

3.9 * *Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía*

4.2 * *Un refugio inclusivo para cada persona*

3.9 * *Condenan a dos individuos en Santa Lucía por el robo de ocho ovejas en un caso de abigeato*

4.5 * *Rescate exitoso: dos personas salvadas tras quedar varadas por la creciente del río Santa Lucía Chico*

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúñez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

5.0 * *Enigmática estampida de caballos desata el pánico en la Ruta 3:*

aún se investigan las razones del suceso

4.6 * *Más de 100 caballos se dieron a la fuga y causaron accidentes en la ruta 3*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024